
VERBALE ASSEMBLEA A.N.S.SA.T 

Reggio Emilia, 29 Novembre 2018 

 

In data 29 Novembre 2018 in Reggio Emilia, presso l’hotel Mercure Astoria,  alle ore 10:30 in seconda 

convocazione si è svolta l’assemblea Anssat con il seguente O.d.G: 

1) Approvazione verbale assemblea precedente; 

2) Situazione soci e decisioni conseguenti;  

3) Situazione attuale nel campo della Radiolocalizzazione satellitare; 

4) Varie ed eventuali 

Presenti: Romano Lovison, Davide Gorla, Michele Cimino, G. Iovino, Gianluca Moroni, Forato M. Cristina 

Assenti: Carlo Battiston, Nello D’Anna, Vasco Faietti, M. Marchetti, Giuseppe Meroni, Franco Iachini;  Tiziano 

Vitale 

Deleghe: Carlo Battiston a Forato M. Cristina; Nello D’Anna a Romano Lovison; Vasco Faietti a Romano 

Lovison; M. Marchetti a  Michele Cimino; Giuseppe Meroni a Davide Gorla 

Assume la presidenza dell’assemblea il presidente Romano Lovison e funge da segretario M. Cristina Forato 

della società Sovecotech srl, associata all’Anssat. 

La ditta KFT comunica che l’ing. Patrizio De Maria essendo in quiescenza non ha più rapporto di lavoro e 

quindi comunica che rappresentante della stessa in seno all’associazione è il sig. Giuseppe Meroni,  

Presidente,  che oggi, per motivi di lavoro, non può essere presente e per questo ha fornito delega a Davide 

Gorla responsabile commerciale della stessa. Si prende atto della comunicazione della soc. KFT e si nomina 

consigliere in Anssat il sig. Giuseppe Meroni in subentro al sig. Patrizio De Maria.  

Viene quindi letto ed approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

Si apre una discussione in ordine alla questione privacy analizzando una risoluzione del garante interessante, 

interessante a seguito della denuncia di un dipendente di un’azienda che aveva installato sistemi di 

radiolocalizzazione sui mezzi aziendali, sistemi di un’azienda del settore.  Il presidente informa che il Garante 

della Privacy in merito ai tempi di conservazione dei dati si è espresso definendo eccedente la conservazione 

per 12 mesi e ha ricordato che il termine deve essere sempre pertinente e non eccedente le necessità e che 

quindi spetta ad ogni azienda definire quale possano essere le esigenze affinché la conservazione sia 

pertinente e non eccedente. Sul punto si è concordato che un termine pertinente è di 12 mesi pe gli allarmi 

(vi è un obbligo di legge nel DM 269/2010 che richiama la normativa UNI sulle centrali operative) e che la 

conservazione degli altri dati potrebbe essere definita pertinente in 6 mesi perché diverse volte vi sono state 

necessità, da parte della clientela, di avere dati di storico in questo lasso di tempo per la difesa contro sanzioni 

al CDS ovvero per dimostrare che non erano nel posto dove vi sono state rivendicazioni di incidenti da parte 

di truffatori. 

Il presidente informa l’assemblea che il socio Franco Iachini ha ceduto la propria azienda, Infomobilty. Lo 

stesso ci ha comunicato via mail, che per le pattuizioni di cessione azienda non può più far parte 

dell’associazione. Sul punto il presidente comunica di aver fatto una comunicazione al nuovo amministratore 

delegato non ottenendo però alcuna risposta.  A seguito dell’impossibilità di far parte dell’azienda necessita 

sostituire il tesoriere ed è opportuno anche il cambio della sede amministrativa attualmente presso la sede 

di Infomobility.  Sul punto tutti concordano. 



Con riferimento all’art. 18 dello Statuto viene proposto e nominato all’unanimità il nuovo tesoriere nella 

persona di Maria Cristina Forato ed approvata la nuova sede amministrativa di Anssat da Teramo c/o 

Infomobilty alla sede di Sovecotech sita in Via Dell’Industria 43 a Rubano (PD) a far data dal 15/12/2018. 

Viene dato mandato al presidente di cambiare anche la sede dell’attuale Istituto di credito dell’associazione 

per valutarne uno più comodo alle nuove esigenze e questo sia mantenendo il medesimo istituto bancario 

ovvero sostituendolo con altro che possa praticare condizioni uguali o migliorative. 

Il presidente informa l’assemblea che anche il consigliere Tiziano Vitale della ditta ARX ha cessato il suo 

rapporto di lavoro con la predetta azienda e che ha già contattato il rappresentante di ARX, l’ing. Amedeo 

carlino per rappresentargli la necessità di un sostituito. L’ing. Carlino si è riservato di dare un suo parere sul 

punto.  

Si è quindi discusso sulla necessità di aggiornare il sito internet di ANSSAT e, su proposta di G. Iovino di 

ufficializzare la Scala Anssat al pari della Scala Vannini. Per quest’ultimo argomento si offre di rivedere e 

aggiornare il modello esistente. 

Infine si valuta la possibilità di far entrare nell’associazione nuovi soci invitandoli a partecipare alla prossima 

riunione. Sul punto i vari consiglieri si sono impegnati a contattare altre aziende del settore con cui hanno 

rapporti di lavoro e di riferire alla prossima assembla.  

Letto confermatoe  sottoscritto. 

 

Lì.  

  


